

Gründung der Gesellschaft für Arabisches und Islamisches Recht

Am 24. Oktober 1997 wurde in Bonn die „Gesellschaft für Arabisches und Islamisches Recht“ gegründet. Die Vereinigung versteht sich als ein Forum für die an der Rechtsentwicklung im arabischen Raum interessierten Wissenschaftler und Praktiker. Sie steht gleichermaßen Juristen wie Islamwissenschaftlern offen. Mit ihrer Gründung wird der großen praktischen Bedeutung des deutsch-arabischen Rechtsverkehrs und dem zunehmenden wissenschaftlichen Interesse am islamischen und arabischen Recht Rechnung getragen.

Zum 1. Vorsitzenden wurde Professor Dr. Ernst Klingmüller, Köln, gewählt. Eine erste Tagung ist für das Frühjahr 1998 geplant. Weitere Informationen bei: Gesellschaft für Arabisches und Islamisches Recht, Sekretariat, Leopoldstraße 236, 80807 München.